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　 市町村総合助成制度…市町村がその実情に応じ、創意工夫による取り組みができるよう支援する埼玉県の制度。
　　　　　　　　　　　 学校教育にかかる市町村総合助成制度は、学力向上支援員配置事業など 8 メニューがあります。

中学校の部活風景

県の「 市町村総合助成制度　 」
と本町の教育事業の整合性は
教育事業の助成は、一部受け
ています

県の学力向上支援員配置事業と本町の取り
組みについて伺います。
学力向上支援員配置事業は助成を受けて

いません。

中学校理科実験ボランティア配置事業と本
町の取り組みについて伺います。
理科実験ボランティア配置事業も助成は受

けていません。

なめらかな接続を図る学校間交流事業と本
町の取り組みについて伺います。
学校間交流事業「幼保小交流事業」も助成

を受けていません。

中学校スポーツエキスパート活用事業と本
町の取り組みについて伺います。
中学校エキスパート活用事業も助成を受け

ていません。

スポーツエキスパート登録制度を本町に設
置する考えについて伺います。

登録制度の設置は考えていません。

中学校部活動の成果を上げるために、どの
ような指導者への取り組みを考えているの

か伺います。
必要な部活動で外部指導者をボランティア

でお願いしています。

いじめ・不登校対策充実事業への町の取り
組みを伺います。
「中学校配置相談員」という名称で助成を

受けています。各中学校にさわやか相談員

を配置し、生徒の教育相談活動を行っています。

▼その他の質問
　・子のための体力向上サポートプランについて
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この人が新しく選任されました
（教育委員・公平委員）
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寄居駅北口の
放置自転車対策は
バリケードを設置したり、職員に
よる整理を行っています

寄居駅北口の放置自転車の点検をし、払い
受けた後、安価で販売したり、貸し出しす

る等の考えはありますか。
　また駐輪禁止の表示スタンドの前や点字ブ
ロックの上などに違法駐輪して障害者や通行の
迷惑になっているため、朝の通学・通勤時間帯
に人員を配置して、声かけや違法自転車に勧告
の札をつけたり、移動したり等、管理する考え
はないか伺います。

放置自転車については、移送して廃棄処分に

しています。販売、貸し出しの考えはありま

せん。

　また、歩行者には不便をおかけしていますが、

改善のため注意看板やバリケード等を設置した

り、職員による整理を行っています。

以前には修理をして販売した実績もあるよ
うですが、成果がなかったのでしょうか。

寄居駅北口には庁舎や中央公民館、図書館があ
り、「町の顔」と言えます。
　さらに待望の自由通路の南北にエレベーター
設置の工事も本年度完成に向けて始まります。
　玉淀駅は委託業者が朝の 1時間は管理して
いるとのことです。個人のマナーが一番ですが、
ボランティアを募集したり、委託などして管理す
るお考えはないか伺います。

修理・販売は、再生自転車による事故があり、

中止しました。今後とも現状の対応でさらな

る取り組みをしていきたいと考えています。

▼その他の質問
　・寄居ブランド「エキナセア」普及の取り組みについて
　・学校給食費の無償化の取り組みについて
　・町のキャラクターを作る取り組みについて

歩道上に置かれた放置自転車（寄居駅北口）現在の中央通り（飯能寄居線）

正喜橋中央通りの
植樹についての対応は
適正な維持管理を県に働きか
けていきたい

正喜橋中央通りの歩道には、両側でハナミ

ズキが約60本植えてあります。その中の

22本が枯れていたり、なくなったりしたままです。

市街地の中で目立つハナミズキ通りですが、現状

は寂しい限りです。

　枯れたところやないところの植樹について、町

の考えを伺います。

中央通り線は、主要地方道飯能寄居線な

ので、埼玉県が維持管理を行っています。

埼玉県熊谷県土整備事務所へ照会したところ、

現時点では植樹計画はないとの回答でした。

　しかし中央通り線は、本町のメイン通りでも

あり、適正な維持管理としての対応を働きかけ

ていきたいと考えています。

鐘撞堂山は多くの人に愛されています。鐘
撞堂山の見晴台へ登って遠方を見渡すと、

「何てすばらしい景色だろう」と感じます。しか
しこれからのシーズンは、木の枝が伸びて見晴
台からの視界が大変悪くなります。そのような
時期になったら、枝をおろすなど手入れをして
いただき、いつでも展望できるようにお願いし
たいですが、いかがですか。

町ではこれまでも鐘撞堂山頂からの眺望

確保のため、関係者のご理解をいただき、

枝おろしを行ってきました。今後も必要に応じ、

実施していきたいと考えています。

▼その他の質問
　・ホンダ寄居新工場について
　・寄居駅エレベーター設置について
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